

2022年9月 尚徳福祉会 馬橋保育園

まだまだ残暑が続いていますが、朝夕には時折涼しい風を感じたり、せみの鳴き声から秋の虫たちの声に季節の変わり目を感じる今日この頃です。暑い日には、たくさん水遊びをすることができました。子どもたちはひと回りたくましくなったように感じます。今月は少しずつ園庭遊びや散歩など、子どもたちと一緒に秋の自然を楽しみ、体をたくさん動かして遊んでいきたいと思います。引き続き水分補給をこまめにすると共に、休息をしっかりとっていきたいと思います。

<u>今月のねらい</u>

- 簡単な身の回りのことを自分でしようとする。
- 保育者や友だちとのやり取りを楽しむ。

♪♪♪ 水あそびの様子 ♪♪♪

楽しかった水遊び。すぐに水に慣れ楽しさを知ると、みんな思いきり遊ぶことができました。バケツやペットボトル、ジョーロ・スポンジなど毎日お気に入りの玩具を手に取り、思い思いに楽しんでいました。玄関先ではジョーロで水を撒いて、スポンジでゴシゴシしながらお掃除したり、帽子をたらいに入れて、ぐるぐるとかき混ぜてお洗濯もしていました。今月も気温が高い日には水遊び、シャワーをしたいと思いますので引き続きタオルの用意をお願いします。

9月の行事予定

1日(木)引き渡し訓練

2日(金) 夏まつり

9日(金)おたのしみ会

13日(火)乳児計測

30日(金)避難訓練



9月生まれのおともだち

2歳になります。

☆☆夏まつりがあります☆☆

9月2日(金) 乳児クラスで夏まつりを行います。みんなで一緒にダンスをしたり、お店屋さんでいろいろな物をお買い物して楽しみたいと思います。また、夏まつりに向けてちょうちんとうちわを作り廊下に飾りました。ちょうちん制作では初めてカラーペンを使って色塗りに挑戦!子どもたちは「〇〇の色がいい」と言って好みの色のペンを手にすると、じっくりと色を描く様子が見られました。カラフルちょうちんが完成し、とてもお祭りらしい雰囲気になりました。

~お友だちと一緒たのしいな~

新しい玩具も増えて子どもたちは、興味津々。早速好きな玩具を自分で出して遊んでいます。最近は徐々に子ども同士の関わりも増えてきました。気の合う友だちに話しかけたり、友だちの遊びに興味をもって、同じように真似をして楽しんでいます。音楽に合わせて友だちと手を繋いで歩いたり「〇〇ちゃん」と名前を呼ぶ姿も見られるようになりました。まだまだ玩具の取り合いになったり、言葉で上手く伝えられずにトラブルになることもありますが、様子を見て保育者が仲立ちをしていきながら友だちとの関わりを広げていけたらと思います。

<お願い>

- 安全に過ごせるようにお子様の爪は短く切って頂きますようお願いいたします。
- 夏の疲れから体調を崩しやすい季節です。しっかりと休息をとり生活リズムを整えていきましょう。 また、お子様の様子で気になる事がありましたら、登園時にお知らせください。